
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates, Herr Prof. Dr. Borck begründet den Antrag. Bürgermeisterin 

Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0008/2021). 

 

Die Fraktion Die Linke plädiert dafür, innerhalb des Smart-City-Konzeptes zu prüfen, wie ein 

barrierefreier Zugang für ältere und behinderte Menschen etabliert werden kann. 

 

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte Herr Seuling begrüßt den Antrag. Die Fraktion Bündnis 

90 / Die Grünen plädiert dafür, den Antrag in einem Ausschuss zu besprechen und die vorhandenen 

digitalen Botschafter in den Antrag mit einzubeziehen. Die FW-Fraktion spricht sich ebenfalls für den 

Antrag aus. 

 


